

AÑOS DORADOS. FUENTES DE INGRESOS

Durante el primer año la empresa colabora, principalmente, con CINCO residencias de la ciudad de Valladolid y se busca ajustar los precios de los servicios a la renta de las personas mayores ya que se cobran a parte del coste de la residencia. Cada centro cuenta con unos 60 residentes, por lo que se estima que, mensualmente, se prestará servicios a unos 300 residentes de los cuales alrededor del 70 % (en torno a 210 residentes) van a participar de forma regular en las actividades de fisioterapia o en los talleres grupales, en función de su estado físico y las recomendaciones de los especialistas. En las actividades culturales, estimamos que un 35% (aproximadamente, 105 residentes) participará de forma activa en ellas. Al tratarse de una empresa de nueva creación, los ingresos del primer año son moderados, ya que la empresa necesita tiempo para darse a conocer y generar confianza. dentro del sector sociosanitario en el que actúan las residencias de mayores.

En primer lugar, los ingresos proceden de los servicios de fisioterapia cuyo precio por sesión de 50 minutos es de 25€, ofrecidos de lunes a viernes, según las necesidades de las personas solicitantes. Cabe destacar que aquellas personas que acudan de forma regular a realizar esta actividad tendrán una bonificación y pagarán un total de 75€ por un bono de 5 sesiones. Se estima que se realizarán dos sesiones diarias en cada residencia, de lunes a viernes, lo que supone 50 sesiones semanales y un total de 200 horas de fisioterapia al mes que en el cómputo anual son 2.000 horas lo que significa un total de 50.000€ anuales.

En segundo lugar, están las actividades grupales que incluyen ejercicios de yoga y pilates, así como sesiones de baile para un colectivo de máximo 15 residentes, con el objetivo de mantener su bienestar físico. La duración de cada sesión es de 60 minutos y se realizan todos los martes y jueves de la semana. En cada residencia, se imparten 3 sesiones consecutivas de 60 minutos (una de yoga, una de pilates y una de baile) siendo el precio por actividad de 5€. Esto supone 12 sesiones semanales lo que equivale a unas 48 sesiones al mes. En el cómputo anual se realizan 576 sesiones grupales. Teniendo en cuenta la demanda observada se estima que haya alrededor de 170 sesiones de anuales de yoga, 210 de pilates y unas 196 de baile con una media de 12 residentes por sesión, lo que equivaldría a unas 7000 personas anualmente siendo los ingresos anuales de 36.000€ aproximadamente. Cabe destacar que, si alguno de los amigos o familiares de las personas mayores quisiese apuntarse a este tipo de actividades para pasar tiempo con ellos, el precio sería de 10€ por actividad.

Para finalizar, las salidas culturales tienen un precio de 10€ por persona e incluyen el transporte, de ida y vuelta, desde la residencia al destino a parte del coste de las entradas a los diferentes espectáculos y, excepcionalmente, la comida si la residencia autoriza la salida durante todo el día. Se va a proponer como mínimo una salida al mes en los meses de invierno y, en el resto de los meses, un par de actividades mensuales. Además, se harán coincidir las salidas con eventos culturales relevantes como la Seminci, Ferias de Valladolid... Se realizan un total de 18 salidas al año. Las salidas, se organizan con cada residencia para mejorar la organización y la atención de las personas mayores. Se estima que van a participar unas 20 personas lo que supone 360 participantes al año que implican unos ingresos de 3.600€.

SERVICIO	PRECIO	SERVICIOS	INGRESOS
Fisioterapia	25€	2000 sesiones	40.000€
Actividades grupales	5€	7000 sesiones	36.000€
Salidas culturales	10€ por persona	360 salidas.	3600€

Esto supone un ingreso anual de 89.600€